



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 7 Pièces |
| Superficie | 230 m² |
| Référence | 888 |
| Prix | 1 400 000 € |

Cabris

Maison à vendre (06530)

Magnifique villa récente sur 3 niveaux, à pied du village de Cabris et au calme avec vue mer. La villa de 200 m² habitables comprend une magnifique pièce à vivre ouverte sur une terrasse partiellement couverte et une cuisine américaine entièrement équipée. En rez de chaussée, on trouve également une chambre parentale avec dressing et salle de douche attenante. À l'étage, deux chambres avec placards se partagent une salle de douche. Le rez de jardin de 70 m² inclut une buanderie, une pièce aveugle pouvant servir de salle de jeux, un bureau et une grande suite avec terrasse et un grand garage. Le ...

Beautiful new villa on 3 levels within walking distance of the village of Cabris with panoramic sea and village views. The 200 m² house includes a spacious living room with fully equipped US kitchen, both opening onto a partly covered South facing terrace. On this floor, you will also find a master bedroom with dressing and ensuite shower room. Upstairs, two bedrooms with cupboards share a shower room. Separate toilets. The 70 m² ground floor comprises of a laundry room, a big office, another large ensuite bedroom and a double garage. Another terrace on this level helps you enjoy the garden. The ...

SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

